

Boostons le pouvoir d'achat ! Votez 1! Votez CGSLB !

La CGSLB milite pour des chèques-repas à 10€!

De nombreux travailleurs des magasins n'ont pas droit, ou n'ont qu'un droit limité, à des chèques-repas.

Ce n'est qu'en occupant une place dans les organes de concertation que nous pourrons mettre notre idée sur la table, et ensuite, la défendre, la développer et l'ancrer parmi les droits des travailleurs.

Pourquoi vouloir instaurer des chèques-repas à 10€ ?

Alors que le coût du caddie augmente sans cesse, la valeur des chèques-repas n'a pas changé depuis 2016!

Comment pouvez-vous nous aider ?

Votez CGSLB ! | Encouragez vos collègues à voter CGSLB !

Un chèque-repas qui ne permet pas de payer ses courses ne mérite pas son nom !



BOOSTEZ
votre pouvoir d'achat

Votre liberté, votre voix

